
Würdet ihr eure zweite Radeon VII verkaufen?
Beitrag von „dschaek“ vom 8. März 2021, 16:55

Danke für die Antworten!

Ich habe entschieden, dass die Karte bleibt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53160-w%C3%BCrdet-ihr-eure-zweite-radeon-vii-
verkaufen/?postID=685680#post685680
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